
入 会 員 紹 介 百目鬼博行さん

生年月日 昭和15年５月17日 住所 下館市甲42番地
ＴＥＬ 22－7530 ＦＡＸ 22－7530
事業所名 綜合ビュティーサロン セキネ
役職名 取締役
家族構成 妻　　杳子さん

義母　玉枝さん
趣　味 東洋蘭の栽培

ゴルフ　温泉めぐり
推薦者 加藤昌美 会員
所属委員会
スマイルＢＯＸ委員会

１．10月プログラムを承認
２．例会休会・例会時間の変更の件を承認
10月８日（水）の例会は午後12時～
【事由】第10回しもだて市少年の主張大会に参加する

ため（午後１時より市立西中学校で開催）
10月29日（水）の例会は休会（定款第５条第１節により）
３．下館カップ（サッカー大会）支援について
新世代奉仕委員会の提案により本年度は￥50,000援助す
る事を承認
４．新入会員・百目鬼博行会員のスマイルボックス委員
会所属を承認
５．その他
①ガバナーノミニー推薦について
地区として、分区として推薦して下さい。県西・鹿
行地区からここ暫らく輩出していないので、歴史と
伝統の有る下館クラブで検討して下さいとの要請が
ありました。理事会で検討した結果結論が出ず。会
員の中で立候補したい方がありましたら理事会に書
面にて申し出てください。
②年会費納入状況
数名の未納者があり再度案内を出すことに了解。
③桜の植樹について
地区より同額補助金が決定（25万）、2004年２～３
月頃植樹の予定。下館市への補助金申請は不認可。
④大阪国際大会についてはオンツー大阪委員新井直
前会長を中心に幹事・副幹事がその対応にあたる
ことを了解。

前例会報告 第2141回 2003/9/3（水）

先週は、８月23日に開催されました、2820地区今年度
第１回会長・幹事会の報告を致しましたが、時間の関係
もあり一部報告することが出来ませんでした。本日は未
報告分も含め挨拶を致します。
１）「ロータリー千本桜」の件が正式に認可されました。
20以上のクラブから申請や希望が提出されていますが認
可されましたのは現在５ＲＣだけです。
今年度、当クラブの目標の一つであります「地域住民

が笑顔で集まれる憩いの場を作ろう」で社会奉仕委員会
が地区のロータリー財団補助金委員会に補助金を申請し
ていました。すでに国土交通省の植樹許可も得ています
ので、後は時期を見て地域住民やボランティアグループ
の参加協力をお願いして一緒に植樹をしたいと思います。
２）大阪国際大会の件で、改めて清水ガバナーから参加
協力要請がありました。各クラブ会員の30％以上の参加
をお願いしたいとの事です。
開催日／2004年５月23日（日）～26日（水）４日間
登録料／12月迄 300＄ ３月迄 325＄ ３月以降 350＄
参加予定数／４万人　外国人 1.5万人 日本人 2.5万人
（参考資料　2003.5ブリスベン国際大会参加者15,230）
開会式／5.23 大阪ドーム　16：00～18：00
第２～第４本会議／5.24～26   大阪ドーム 9：30～12：00
各会議・友愛の家は大阪国際会議場・リーガロイヤル

ホテル等で行われます。大阪国際大会については、今年
度地区委員をしています新井貞男会員が、オンツー大阪
大会の委員をしています。是非とも多数の皆様のご参加
をお願い致します。
３）2005～06年度ガバナーノミニー推薦のお願いがあり
ました。
地区指名委員会からの要請です。第６分区軽部ガバナ

ー補佐から改めて県西地区からしばらくガバナーが出て
いませんので是非推薦して下さいとの事です。大変難し
い問題ですので、本日の理事会にて審議させて頂きました。
４）今月は青少年活動月間です。新世代奉仕のフォーラ
ムを楽しみにしていますし活発な意見交換が出来ますこ
とを期待致します。
今年度末にアクト会員が５名卒業します。提唱クラブの下
館ＲＣ全会員が協力をして会員増強をしたいと思います。
又会員のお子様や会社の若手社員の方を推薦して頂き

15名程度の会員になれば活動範囲も、少し広がるのでは
ないでしょうか・・・・
５）地区情報として月信には、今まで各クラブの公式訪
問の様子が掲載されていましたが今年度は掲載しないそ
うです。

会長／日向野陽　副会長／浜野紘嗣　幹事／小林一彦 会報委員長／嶋田正巳　副委員長／高橋秀夫　委員／栗原正直　　　
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１．ロータリーの友事務所より2003～2004年度版全日本
ロータリークラブ会員名簿を受理
２．ＲＩ第2820地区より以下の項目を受理
イ）オンツー大阪永井靖彦委員長よりＲＩ2004年国際
大会（関西）の宿泊、交通、登録の手配を大会公式
代理店ＪＴＢに依頼する旨の案内

ロ）日渡洋一地区幹事より会員増強報告書式及び会員
情報書式

ハ）第24回ライラセミナー開催の実施要項並びに参加
申し込み関係書類

３．第６分区軽部正紀ガバナー補佐より2003～2004年度
第２回会長・幹事会開催の案内を受理
【日時】９月13日（土）午後６時30分
【場所】すし兼　【会費】￥10,000（２名）
【議題】2003～2004年度ロータリーファミリー分区大

会（ＩＭ）について
４．社団法人青少年育成茨城県民会議より平成15年度少
年の主張茨城県大会主張文審査結果及び主張大会開催
の案内受理
例会場・日時変更のお知らせ
・友部ＲＣ
９月９日（火）の例会は
【日時】９月９日（火）午後６時30分～
【場所】会員宅　【事由】移動例会（月見会のため）
会報受理 水海道ＲＣ・岩瀬ＲＣ

司　　　会：細谷　貢副委員長
パネリスト：佐藤仁一委員長、司代隆之、渡辺　進、
諏訪哲也元新世代奉仕委員長　日向野陽会長

細谷副委員長：ロータリアン
の責務は、年齢30歳までの新世
代の多様なニーズを認識しつ
つ、よりよき未来を確実なも
のとするために新世代の生活
力を高めることによって、新
世代に将来への準備をさせる
ことである。新世代の基本的
ニーズである、健康・人間の
価値・教育・自己改革などを支援するプロジェクトに着手
するように奨励されている。そのＲＩプログラムとは、イ
ンターアクト、ロータアクト、ロータリー青少年指導者要
請プログラム、青少年交換。奉仕の機会に関する項目の
内容、例えば、危機下の児童擁護、健康管理、識字・計算
能力向上も新世代のニーズに取り組むと明示されています。
佐藤委員長：地区新世代奉仕委員会の活動のプログラム
として、インタアクト、ローターアクト、新世代並びに
ライラがあります。今年度は「豊かな日本人を育てる」
ための教育改革についての、地域社会への奉仕が加わっ
た。新たに「青少年教育改革プログラムの為の青少年教
育委員会」が設立され、社会経験豊かなロータリアンま
た関係者がそれぞれの地域社会にて小・中学校と連携し、
講師として自分の得意分野の話をし、あるいは職場体験
学習のための事業所を提供し、様々なことに対する子供
達の興味を喚起することが、子供達の将来に生きる力の
原動力になることの期待があります。本委員会の新規企
画事業として、下館少年サッカーの後援、米山奨学生の
参加によるハローワールドと名付けられた小学校への訪
問、その他の企画を計画している。
司代さん：最近の大きな話題として、不登校問題があげ
られる。教育を学校に押し付けるのでなく、民間サイド

クラブフォーラム
「新世代のためのロータリー」

新世代奉仕委員会 佐藤　仁一 委員長

から何かをしてあげられないかと考えている。この部門
を積極的に解決することが大切ではないのか。また、昨
年度関城ロータリーが太田小学校で実施した企画は、少
しの金で大きな効果をあげることが出来たと考えている。
渡辺さん：ローターアクトに長年携わってきたが、感じ
たことは地区大会などを見ると今やローターアクトはミ
ニロータリーとなっているのではないだろうか。ロータ
リーの地区大会のまねをして、年々派手な大会を開催し
ている。その分をもっと本来の奉仕活動に専念すべきで
はないのか。青少年を育てるのは20歳を過ぎてからでは
無理な話で、小中学生から育てなければ間に合わない。
諏訪さん：ローターアクトの会員数が減っている。如何
にすれば良いかご提案をお願いする。
日向野会長：1996年、７年前に青少年奉仕から独立した。
将来的には４大奉仕ではなく、５大奉仕になる可能性が
ある。新世代教育は小さいうちから始めるべきであろう
と考える。新しい新世代
プログラムを応援してい
きたい。学校で欠けてい
るものを埋める活動が必
要であると考える。

夫人誕生
中丸　健さん・増渕勇之助さん・小倉利一さん
会員誕生
日向野陽さん・大林　稔さん・荒川洋一さん・
中里泰久さん・関谷　徹さん・丸山靖則さん・
中西悦夫さん
日向野陽さん⇒百目鬼博行さんの入会を記念して
田中　忍さん⇒無事是第一
柿田平吉さん⇒百目鬼さんの入会を祝って。
浜野紘嗣さん⇒百目鬼博行さんの入会を祝して
加藤昌美さん⇒百目鬼博行さんの入会を祝して。
永盛宣也さん⇒波山が生活苦のため田端より戻り下館の

夏祭りの大みこしを見物して活気を取り
戻すシーンを半日掛りのロケに参加しま
した。試写会に期待して行きましたが、
スクリーン出演シーンは僅か10数秒でし
た。ご苦労様でした。

古田貢一さん⇒所用の為早退させていただきます。
小嶋一彰さん⇒百目鬼博行さんの入会を祝して
司代隆之さん⇒百目鬼博行さんの入会を歓迎して。
舘野孝男さん⇒百目鬼博行さんの入会を祝して
飯田敏夫さん⇒ご無沙汰しております。無事もどって来

ました。これから又よろしくお願いします。
百目鬼博行さん⇒下館ＲＣへの入会記念として。よろし

くお願い致します。

本日の合計　￥88,000 累計　￥443,000

メイクアップ

ロスアンジェルス ミッドタウンＲＣ 飯田敏夫さん
サンフランシスコ ローラッドＲＣ 飯田敏夫さん

９／１　６ＲＣゴルフ実行委員会
日向野陽さん・井狩浩一さん
クリーン作戦かたづけ　　柳沢和巳さん
ＲＡＣ　　大島康洋さん・司代隆之さん

加藤　昌美 委員長Smile Box

欠席の場合は、三の丸ホテルダイヤモンドホール（TEL  28－8511）へ午前10時迄に必ず電話下さい。
この会報誌は再生紙を使っています。「くりかえし使って生かそう地球保全」 http://www.shimodate-rc.gr.jp

上野　広志 副委員長出席状況報告
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